
NOTICIAS

VI Congreso Internacional de la Asociación Científica del Pacífico. Viña del Mar, Chile. 7-10 agosto, 1989

La Asociación Científica del Pacífico (Pacific Science Association) es una organización regional científica, internacional, de carácter no gubernamental. Su reunión constitutiva fue en Honolulu, Hawai en 1920 donde se encontraron noventa y tres científicos de Australia, Canadá, China, Japón, Filipinas, Reino Unido y Estados Unidos para "destacar los problemas científicos de la región del Pacífico y sugerir métodos para su solución, hacer un catastro crítico del conocimiento existente y diseñar planes para futuros estudios".

Los objetivos declarados de la Asociación son:

—iniciar y promover la cooperación en el estudio de problemas científicos en la región del Pacífico, en particular aquéllos que tienen que ver con el bienestar y la prosperidad de sus pueblos, y —reforzar los lazos de paz entre los pueblos del Pacífico promoviendo un sentimiento de hermandad entre los científicos de todos los países del Pacífico.

El VI Congreso Internacional de esta Asociación será celebrado en Viña del Mar, Chile entre el 7 y 10 de agosto de 1989. Se dedicará al examen de los puntos de encuentro y dificultades que caracterizan la cooperación científica a través del océano Pacífico.

Habrán dos Symposia generales y un amplio número de reuniones científicas en todas las áreas de preocupación de esta Asociación.

Los grandes temas en referencia serán: Botánica, Ecología y Protección Ambiental, Economía, Entomología, Bosques, Geografía, Ciencias Marinas, Museos, Salud Pública y Ciencias Médicas, Ciencias de la Comunicación y Educación, Ciencias Sociales y Humanismo, Ciencias

de la Tierra, Estratigrafía, Oceanografía y Eventos de Los Andes.

El Congreso se efectuará en la Universidad Federico Santa María de Viña del Mar y el idioma oficial será el inglés.

La institución responsable de su desarrollo es el Instituto de Estudios Internacionales de la Universidad de Chile que ha designado al Profesor Francisco Orrego Vicuña como Presidente del Comité Organizador y a la Profesora Jeanette Irigoin B. como Secretaria General. El Instituto tiene su sede en Av. Condell 249, Santiago 9, Chile (télex 346275 Interc; teléfono 740139). El Consejo de Rectores de las Universidades chilenas ha auspiciado este evento.

Las reuniones científicas del capítulo Salud Pública y Ciencias Médicas se referirán a cuatro temas:

—problemas nutricionales, —desastres naturales, —síndrome de inmunodeficiencia adquirida y cánceres digestivos.

Sus coordinadores generales son los Dres. Fernando Monckeberg, Francisco Mardones R. e Iván Serra.

La fecha límite para la entrega de títulos y resúmenes es el 1-marzo-1989. Las presentaciones serán de 12 minutos con 3 minutos de discusión y tiempo adicional según juicio del presidente de la sesión. Las proposiciones de presentaciones científicas en relación a los temas señalados pueden enviarse a la Escuela de Salud Pública, Independencia 939, Santiago, Chile (teléfono 776560, anexo 5352) así como solicitudes de información específica. Lo referente a inscripción en el Congreso, información turística, de alojamiento, etc. deberá solicitarse al Instituto de Estudios Internacionales.
